

Sunny und Felix

.

Von JamesJomo

Kapitel 6: Die Modeschau

Sie fanden recht schnell ein paar Boxershorts, die eigentlich eher Sunny auswählte. Deswegen suchten sie noch ein paar coole T-Shirts aus. Felix hat dann schon knapp 50 Euro ausgegeben, deswegen suchten sie nicht noch nach einer Hose. Stattdessen lud er sie auf nen Sub ein. Und während sie aßen fragte Sunny, ob Felix nun tatsächlich noch Lust auf die Modeschau hätte. Die beiden haben sich die paar Stunden gut verstanden, deswegen sagte Felix zu. Sie fuhren zu Sunny. Sie wohnt alleine mit ihrer Mutter und die war diesen Abend nicht zu Hause. Es war Donnerstagnachmittag und morgen hatten sie die ersten beiden Stunden frei. Sie könnten also noch ein paar Stunden zusammen verbringen. Auf der Fahrt waren die ersten kurzen Momente, wo sich beide Mal für ein paar Minuten nicht unterhielten. Bis jetzt redeten sie pausenlos über alles Mögliche.

Bei Sunny angekommen bot sie Felix erst mal ein Glas Wasser an. Sie zeigte ihr Zimmer. Felix hat selten Zimmer von 18-jährigen Mädchen gesehen. Meistens hat er nur mit Jungs in seinem Alter zu tun. Sie hatte ein großes Bett mit vielen Kissen drauf, auf das sie sich setzte. „Pack mal aus, was du gekauft hast!“

„Welche soll ich zuerst anziehen?“

„Die orange da“

So einfach ging das. Felix ging vor die Tür, zog sich aus und dann die Shorts an. Er behielt sein T-Shirt an. Er ging wieder in Zimmer.

Da stand er also. Ein grünes Shirt mit irgendeinem schwarzen Schriftzug und einer eng anliegenden Shorts in der passenden Größe. Sie war orange und hatte einen hellblauen Bund und weiße Nähte. Genau der richtige Stil: Ein guter Schnitt und harmonisierende Farben, sodass jeder sah, dass die Shorts nicht billig ist, gleichzeitig aber dezent und sehr zu Felix passend. Es war eben auch keine zu auffällige, sondern nach wie vor schlicht. Und Felix sah ganz süß aus. Und so war sein erstes Mal, wo er halbnackt vor einem Mädchen war, schon erlebt. Sunny sagte nur „sexy“ und lächelte freundlich.

Es war ein Lob und ein Tonfall als sei sie seine große Schwester oder eine sehr lange allerbeste Freundin.